



**LA BONNE NOUVELLE**

## **ARTOIS-FLANDRES : UN PARC QUI ATTIRE**

Le Syndicat intercommunal de la zone industrielle Artois-Flandres, qui gère son parc installé à Douvrin, est heureux. Et pour cause, régulièrement de nouvelles entreprises viennent s'installer et boostent l'emploi. Dernier exemple en date : l'usine de pompes à chaleur Atlantic

dont le bâtiment de 20 000 m<sup>2</sup> est en cours d'achèvement. « *Un projet industriel qui incarne la modernité* », reconnaît Daniel Delcroix, président du SIZIAF, qui tient à ce que le parc soigne son image de développement durable. Pour ce projet, le recrutement de 120 salariés a commencé. ■